Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 552 m?
Référence 10004
Prix 990 000 €

Vidauban
Maison a vendre (83550)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Trés belle propriété provencale entierement rénovée avec golt et dotée de tout le
confort moderne sur un terrain clos de 5414m2. Un soin tout particulier a été
apporté au chemin en pavé, au jardin arborés et aux belles terrasses offrant ainsi a

cette propriété un véritable charme.Cette villa élevée sur un étage d'une surface
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d'environ 180m2 comprend au rez de chaussée : une entrée, un séjour/salle a
manger avec cheminée a insert, une cuisine ouverte toute équipée, un toilettes
invité, une suite parentale avec salle de douche et toilettes, un dressing dans une

piece indépendante, une chambre ...

Beautiful Provencal villa of appreciation 180m2, tastefully renovated and equipped
with all modern comforts, situated on a fenced plot of 5414m?2 Beautiful
landscaped terraces and garden. This villa comprises on the ground floor an
entrance hall, a spacious living/dining room with fireplace, a fully equipped open
kitchen, a guest toilet, a master suite with bathroom and toilet, a dressing room in a
separate room, a bedroom and a bathroom. On the first floor, a nice bedroom, a
bathroom, a toilet and an office space (or fourth bedroom).in the garden there is a

wooden chalet that serves as a ...

NEW HOME
7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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